

# *Cuba y España acuerdan promover exportaciones caribeñas en el país ibérico*

---



La Habana, 27 may (RHC) Cuba y España acordaron como objetivo principal de este 2020, continuar trabajando en la promoción de las exportaciones de la mayor de las Antillas hacia territorio español.

En un encuentro celebrado este miércoles entre Xulio Fontecha, Presidente de Asociación de Empresarios Españoles en la isla y Antonio Carricarte, Presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba, ambas partes reiteraron la importancia del encadenamiento de las exportaciones con las producciones locales, según publica en su perfil oficial en Twitter el propio Carricarte.

España es un importante socio comercial de la nación caribeña y suele ser el Estado de mayor representación en la Feria Internacional de La Habana que, en su pasada edición de noviembre de 2019 contó con la asistencia de más de 110 empresas.

Según declaró durante la cita la Consejera delegada de la entidad pública empresarial ICEX España, María Peña, el comercio exterior del país europeo con la isla crece

nueve puntos porcentuales más que el intercambio de esa nación con el resto del mundo.

La nación ibérica constituye el tercer exportador al mercado cubano y su primer inversor y sigue poniendo en marcha nuevos instrumentos para apoyar la inversión y el comercio bilateral. (Fuente: [ACN](#))



**Radio Habana Cuba**